

令和元年度全国労働衛生週間

全国スローガン【健康づくりは 人づくり みんなでつくる 健康職場】

当社スローガン【健康チェックで 心も体も健康に みんなでつくろう快適職場】

… 10月1日～10月7日・準備期間:9月1日～9月30日 …

～ 社長メッセージ ～

令和元年度全国労働衛生週間を迎えるにあたり一言ご挨拶を申し上げます。平素より、当社の事業推進並びに安全衛生委員会を中心とした労働災害防止活動に、多大なるご理解とご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

全国労働衛生週間は、働く人の健康保持・増進の重要性について認識を深め、心身ともに健康で、誰もが安心して働ける職場づくりを目指して毎年実施されており、昭和25年の第1回目から本年度で70回目を迎えます。当社では、この機会に、自主的な労働衛生管理活動の大切さを見直し、積極的な健康づくりに取り組んでまいります。

平成30年の建設業における休業4日以上の上業務上疾病は697人（前年665人）で前年より32名増加しました。このうち、熱中症が239人（34.3%）と最も高い割合を占め、常に最多だった災害性腰痛（171人）を超える結果となり、熱中症対策の重要性が年々増しております。また、労働者の高齢化が進む中で、病気を抱えた労働者の治療と仕事の両立への対応が必要となる機会が増えることが予想され、医師や医療機関等との連携を含めた職場における対応が今後求められると思われまます。

本年度の全国労働衛生スローガンは「健康づくりは 人づくり みんなでつくる 健康職場」です。当社では「健康チェックで 心も体も健康に みんなでつくろう快適職場」をスローガンとしました。本週間において実施する「安全パトロール」では「作業場所の整理・整頓・資格証確認」「保護具・危険有害物質の管理」を重点項目として点検を実施します。「緊急事態対応訓練」としては「火災避難訓練」「他埋設物破損対応」「ガス漏洩による着火対応」「建築物火災対応」「異常降雨対策」を本週間に実施します。

尚、定期健康診断の結果で何らかの所見を有する者、または面談を希望する者には、優先的に産業医との面接指導を実施し、生活習慣の改善並びに医師による治療を速やかに行うよう指導しております。また、健康で安心して働ける職場環境形成の促進のための「安全衛生教育」を引き続き開催しておりますので、社員はもとよりビジネスパートナーの皆様にも積極的な参加をお願いいたします。

各職場における皆様には、本年度の労働衛生週間における当社の「週間行事」を確実に実施し、引き続き実効ある安全衛生活動を積極的に実施していただけますよう重ねてお願い申し上げます。令和元年度全国労働衛生週間における冒頭の挨拶といたします。

